

Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres

Campaña Únete

En el año 2008, el Secretario General de la ONU Ban Ki-moon puso en marcha la campaña ÚNETE, la cual busca movilizar a la opinión pública, a los gobiernos y a la sociedad civil, para prevenir y eliminar la violencia contra mujeres y niñas de todo el mundo.

A partir de julio de 2013 se proclamó el día 25 de cada mes como “*Día Naranja*”, para concientizar y prevenir la violencia contra mujeres y niñas. Además la campaña se ha extendido a *16 días de activismo que comienza el 25 de noviembre*, reconocido como el “Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer”, hasta el *10 de diciembre*, conmemorativo del “Día de los Derechos Humanos”, haciéndola visible con distintivos naranjas en la casa, calles, tiendas, negocios, escuelas, cines, centros de trabajo y en general en todo lugar, colocando banderas o lazos en lugares emblemáticos, portando un listón en la ropa o algún atuendo o detalle de color naranja.

El Tribunal Electoral de Veracruz, como órgano constitucional autónomo, garante de los derechos político-electorales, particularmente de la igualdad entre los géneros, te invita realizar tantas y cuantas acciones sean necesarias para la eliminación de la violencia en contra de las mujeres.

¡Tú puedes hacer la diferencia!

¡Únete! Para poner fin a la violencia contra las mujeres!

¡Conoce nuestra agenda!